

El Sur de Acapulco, “Impide el alcalde de San Marcos que una mujer sea comisaria, denuncian”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 7 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=22710

A tres meses de que la panista Mirna Salmerón Terrazas debió asumir la comisaría de Las Cruces, en San Marcos, no ha podido hacerlo porque el alcalde priísta, Bibiano Armando García, no lo ha permitido “por ser mujer, pertenecer a otra religión y porque le interesa tener a un priísta para preparar el terreno” de las próximas elecciones para el cambio de la Presidencia Municipal.

En conferencia de prensa ayer en el restaurante del hotel María Eugenia, la diputada local del PAN, Jessica García Rojas acompañada del secretario general del PAN en Guerrero, Ramiro Arteaga Sarabia; el regidor de San Marcos Emilio Quinteros Bibiano y el presidente del Comité Directivo del PAN en San Marcos, José Luis Agatón Genchi denunciaron esta acción del presidente municipal priísta.

La diputada lamentó que a dos años de que se hicieron las elecciones correspondientes, el alcalde de San Marcos no respete el acuerdo de que a los integrantes de la fórmula ganadora les tocaría un año en la comisaría y que al llegar el turno de la panista no se quiera respetar esa elección.

García Rojas dijo que ya platicó sobre este asunto con el secretario de Gobierno, Armando Chavarría Barrera, y que él ofreció la opción de convocar a una nueva elección pero la diputada indicó que los panistas no la aceptarán porque ya hace dos años la hubo y la gente ya votó.

El regidor Quinteros aseguró que también él solicitó por escrito al síndico procurador de San Marcos, Emigdio Hernández Cortés, que se aborde este tema en el Cabildo, pero no han tenido respuesta alguna.

“Dicen que es mujer y que no tiene derecho a tener un cargo, dice el presidente municipal y porque además pertenece a otra religión evangelista pero ella ha hecho muchos beneficios a favor del pueblo”, indicó.

En tanto el dirigente municipal del PAN en San Marcos insistió en que “los caciques” priístas no quieren dejar asumir el cargo a la panista por ser mujer y porque el secretario particular del presidente municipal, Palma Hernández, tiene interés de ser candidato del PRI a la alcaldía apoyado por el actual alcalde y por eso “quiere tener a su gente en las comunidades”.